# **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

### Travers Nos Régions LECONI : UNE FEMME, CHEFFE DU QUARTIER OYILA-II



**UNE** troisième femme vient d'être promue cheffe dans le département des Plateaux. Il s'agit de Jacqueline Akombi, désormais à la tête du quartier Oyila-II, un des plus anciens et populaires de la commune de Leconi, dans la province du Haut-Ogooué. Son installation a eu lieu dernièrement en présence du secrétaire général de la préfecture des Plateaux, et du 1er adjoint au maire de Leconi, Patrice Okounga, qui lui a prodigué de sages conseils. "Être chef, c'est être à l'écoute de tous vos administrés ou riverains, sans distinction aucune. Soyez neutre et à l'écoute de vos concitoyens. Montrez-vous dynamique et sachez observer pour mieux traiter les problèmes avec impartialité. Vous êtes tenue de relayer les événements qu se passeront dans votre quartier", a rappelé l'adjoint au maire. Lequel a du reste invité la nouvelle auxiliaire de commandement à lutter aussi contre l'insalubrité dans sa circonscription administrative. Née en janvier 1960, Jacqueline Akombi succède à Henri Oyessi, décédé il y a près de deux ans. Depuis une dizaine d'années, elle assurait la gestion des affaires courantes

#### PORT-GENTIL: LE RPG À L'HEURE DE LA RESTRUCTURATION



LE président du Rassemblement pour le Gabon (RPG), Laurent Angue Mezui, a bouclé le 5 février dernier son séjour politique à Port-Gentil. Il s'y est rendu pour restructurer les organes de base de (son) parti. Lors d'une causerie politique au quartier Masuku, il a fait l'historique de sa formation politique de l'opposition qui fut créée par Paul Mba Abessole. Lequel a pris sa retraite politique et passé le témoin pour la gestion rotative de son parti (un an à chacun) à des jeunes "relais capables et dynamiques". Mais lors du dernier congrès électif, Laurent Angue Mezui a été plébiscité pour conduire le bateau RPG pour les prochaines années. Ce dernier déplore le "désintérêt", de plus en plus, du peuple gabonais pour la chose politique. Il a cité en exemple, les taux bas de participation aux élections. Il a ensuite critiqué la dette extérieure colossale du Gabon, le chômage, la misère et la précarité des Gabonais. "Le Gabon ressemble à un volcan dormant qui peut exploser à tout moment. C'est pour cela que nous demandons la transition politique. Les partis politiques doivent s'asseoir ensemble pour imaginer un schéma qui sauverait le Gabon. Et ce schéma, c'est la transition", a-t-il déclaré.

MADJOUPA & SYM

# Ntoum/PDG: le soutien financier d'El Fox Mbina aux femmes de la fédération "Ngnamoro"

Prosper Sax NZE BEKALE Ntoum/Gabon

E membre du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG), El Fox Mbina, a reçu, samedi dernier à sa permanence politique située à la Cimenterie, dans le 1er arrondissement de la commune de Ntoum, cheflieu du département du Komo-Mondah, plusieurs femmes (commerçantes) de la fédération "Ngnamoro".

But de ces retrouvailles : apporter une petite aide financière à ces commerçantes, au nombre de 22. A raison de 50 mille FCFA chacune, pour les soutenir dans leurs petits commerces. Une initiative qui s'inscrit dans le cadre de l'opération : "Go, c'est Go champion et AS gagnant ya Ali Bongo Ondimba 2023 c'est maintenant", mise en place par le bienfaiteur, en contribution à



EL Fox Mbina et des femmes bénéficiaires de son aide financière.

la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba.

"Il faut dire que cette action cadre parfaitement avec la politique sociale du président Ali Bongo Ondimba et relayée sur le plan local à Ntoum par notre vaillante sœur, Mme Camelia Ntoutoume-Leclercq, et dont notre fédération a fortement bénéficié, notamment avec l'ouverture d'un collège à CimGabon depuis l'année scolaire écoulée; sans parler d'autres réalisations comme la construction du CES de Ndzong à Bikelé et de l'école publique de Bizango au PK 13", a remercié la représentante des commerçantes membres de ladite fédération, Alphonsine Ibinga Bouassa épouse Mbo.

Dans la foulée, El Fox Mbina a rassemblé plusieurs enfants à qui il a remis des cadeaux.

## Lebamba: réhabilitation du tronçon menant à Bongolo

Aumar MAMBELA Lebamba/Gabon

E tronçon routier Lebamba-Bongolo long d'environ 5 kilomètres est en phase de réhabilitation par les services des Travaux publics (TP) de Mouila. C'est le fruit de la sollicitude du maire Julien Missengue, qui a d'ailleurs procédé au lancement officiel des travaux.

Dans son mot, l'édile a remercié le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour la réhabilitation de ce tronçon routier. Aux populations, il a dit que c'est la réalisation d'une promesse de campagne qu'il leur avait faite et qui va contribuer à améliorer les conditions de vie et, surtout, les déplacements des usagers entre les deux localités. D'autant plus que Bongolo est très fréquenté du fait d'abriter un hôpital éponyme de renommée pour la qualité



Le tronçon reliant Lebamba à Bongolo en pleine réfection.

de ses soins. Les travaux attendus portent sur le reprofilage, le terrassement, le chargement et le compactage pour une route durable.

Bientôt le calvaire longtemps vécu par les populations ne sera plus qu'un lointain souvenir. En effet, emprunter cette voie était devenu un véritable chemin de croix pour l'ensemble des usagers notamment des rares transports en commun qui osaient s'y aventurer. Les patients venant de partout avaient du mal à rejoindre l'hôpital de Bongolo. Certains étaient parfois transportés dans des brouettes. Les élèves n'avaient pas non plus d'autre choix que d'user leurs souliers chaque jour.

L'initiative de la mairie, qui a priorisé les travaux des voiries de Lebamba sur ce linéaire, est saluée par les populations, car c'est un soulagement au final.